
 

 

       Le 26/02/2024 

 

 

Compte-Rendu Rencontres Théobaldiennes du 3 février 2024 Quartier des Sablons 

__________ 

Élus : 

• M. Vouriot, Maire de Saint-Thibault-des-Vignes 

Élus Référents : 

• Mme Lefort, Adjointe en charge des Finances 

• M. Michael Chapotelle, conseiller municipal 

• M. Plumard, 1er Maire Adjoint 

 

Référents habitants : 

• M. Jean-Claude Hemond  

• M. Sébastien Pierrot  

• M. Marc Camara 

 

Cette rencontre s’est déroulée en 3 temps :  

• Un cheminement avec les habitants au sein du quartier ; 

• Un moment d’échanges sur les sujets du quartier au retour du cheminement ; 

• Un temps réservé aux informations générales sur la commune. 

 

POINTS ABORDES et DEMANDES LORS DU CHEMINEMENT :  

ESPACES VERTS & CADRE DE VIE  

Demandes formulées : 

• Tailler les haies en épaisseur pour libérer les trottoirs, allée des frères Lumière ; 

• Couper le lierre à la racine sur les arbres de l’allée du château ; 

• Tailler les haies en hauteur le long des propriétés jouxtant l’école Pierre Villette, la taille est 
réalisée uniquement en épaisseur mais pas en hauteur. 

• Replanter des arbustes dans les haies qui ont été arrachées (Frères Lumière) 

• Replanter des arbres dans l’allée du château. 

• Nettoyer les chapiteaux de l’école Pierre Villette : réalisé une fois par an 

• Nettoyer l’allée des frères lumières dans son intégralité ; 

• Nettoyer la place Gutenberg 



 
 

VOIRIE/STATIONNEMENT : 

Demandes formulées : 

• Améliorer le stationnement devant l’école Marie Curie – Places de parking à créer. 

• Manque de visibilité Passage Michel Ange  

o Proposition de mettre un panneau interdit sauf riverains 

• Retirer les fils électriques dangereux Passage Michel Ange  

• Réparer une armoire électrique cassée avec des fils dehors angle rue de la Gondoire / rue des 
Sablons ;  

• Mettre en place un cheminement stabilisé pour traverser à pied du passage de l’abbé de 
L’Epée vers la place Gutenberg puis la rue de l’école 

• Rénover progressivement la voirie Rue des Sablons abimée par un trafic assez dense ( bus etc.. 
ainsi que les trottoirs ; 

• Prévoir de refaire le marquage au sol des stops, Angle rue des Sablons/ rue de l’Etang de la Loy 
et Sablons /rue du Collège 

• Retirer les poubelles en haut de la rue du collège 

• Enlever le cône Angle rue de l’école et rue du Collège et recouvrir les câbles 
 

Points abordés lors des échanges : 

• Déplacer un lampadaire 14 allée des Frères Lumière qui se trouve dans une propriété 

• Souhait d’une police Municipale ou ASVP disponibles le Week end . 

• Chiens tenus en laisse : des campagnes de prévention vont être menées sur la commune. La 
sensibilisation auprès des enfants est réalisée dans le cadre notamment du Permis Piéton 

• Souhait d’une caméra de vidéo protection rue René Cassin. 
 

 

INFORMATIONS GENERALES 

 

En complément de ces échanges le Maire communique les informations suivantes :  

• Eclairage public : les candélabres sont changés progressivement en LED, zone par zone, avec 

mise en place d’un pilotage à distance. La luminosité sera réduite de 80%. 

• Un projet de ferme photovoltaïque verra le jour sur l’Ouest A/104 en collaboration de Marne 

et Gondoire . 

• Un giratoire est prévu en 2025 (avec l’aide de Marne et Gondoire), pour détourner les poids 

lourds afin de les diriger vers la zone industrielle directement. 

• Vidéo Protection : 13 caméras vont être posées pour surveiller les entrées et sorties de la ville 

puis vont être installées sur des points importants de la commune. Les caméras seront reliées 

au CSU (Centre de Surveillance Urbain) de Lagny-sur-Marne. 

• Rodéos urbains en été : la commune travaille avec le commissariat de Chessy et les effectifs 

de la BAC. L’été dernier, des véhicules ont été confisqués et des individus ont été jugés. 

• La flotte de bus du territoire va être progressivement renouvelée pour passer au biogaz. 

 

 



 

M Plumard complète avec les communications suivantes :  

SIETREM : 

• Collecte des encombrants : en lien avec le SIETREM, à partir d’avril 2024, la collecte des 

encombrants se fera à la demande. C’est un service supplémentaire pour la population. Une 

réunion publique a eu lieu le 19 février à 19h au Centre Culturel Marc Brinon. Une information 

globale sera réalisée aux habitants dans les supports de communication du SIETREM et de la 

commune (site internet, gazette, réseaux sociaux) 

• Compostage partagé : la commune étudie avec le SIETREM sur la base d’expériences sur 

certaines commune la mise en place de composteurs partagés dans les quartiers ; 

• Tri dans les bâtiments communaux : un recensement va être réalisé par le SIETREM dans les 

bâtiments communaux afin d’améliorer le tri des déchets avant les collectes. 

 

JEUX OLYMPIQUES : 

Passage de la flamme sur Saint-Thibault-des Vignes le samedi matin 20 juillet 2024. 

La ville a été retenue par le Département pour son dynamisme sportif. Elle souhaite que cette journée 

soit une journée festive, conviviale et que l’ensemble des habitants puisse y participer. Entre 1h et 

1h30 avant le passage de la flamme les routes seront bloquées par les services de Sécurité du 

Département et de la Police Nationale. Une campagne de communication vis-à-vis des secteurs 

concernés sera faite à l’attention des habitants et commerçants.  

Les seniors de l’Espace de Vie Sociale préparent des décors pour les ronds-points et invitent les 

habitants à leur déposer des vieux ballons, vélos, raquette, balle de tennis, vêtements de sports… 


